



翔鷹

アブダビ日本人学校 学校だより

令和6年度
6月号
R6.6.3 発行

「学びに向かう力」を育むことを目指して

校長 神田 哲

昨年度に再開をした水泳学習です。今年度は本格的に暑くなる前の5月に実施をしました。今年もお隣の Al Ghazali School のプールをお借りすることができました。

本年度から教育省からの通達で一度に水泳学習ができる人数が25人以下と定められました。そこで、全校児童生徒を学年ごとの3グループに分け、8時30分から1時間ごとの交代制で水泳学習を行いました。水泳学習初日に Al Ghazali School の管理マネージャーからお断りの言葉がありました。「私はプールの使用人数制限をしなくても日本人学校の子供たちは先生の話をよく聞き、順番を守り、安全に水泳学習を行っています。どんなに素晴らしいか、日本人学校の子供たちの学習の様子を1度見に来てください。」と教育省担当者に伝えたと聞きました。管理マネージャーは昨年度の本校の子供たちの水泳学習の様子に感銘を受けていたようでした。

1グループが1時間の学習時間が終わるころには、2グループがプールサイドで準備運動を始めています。8時30分から11時30分まで3グループが効率よく交代で水泳学習を行いました。管理マネージャーは今年の学習の様子を見て、昨年度以上に感銘を受けていたようでした。「今年の学習システムは素晴らしい。無駄なくプールを使っている。これは、先生の計画と子供たちが先生の指示に従って動いているからだ。それ以上に熱心に学んでいる子供たちが素晴らしい。全員が学習の初めと終わりの礼儀も素晴らしい。」と感想を言っていました。

ところで、プールである教員が手を添えてクロールの手のかきの補助していました。また、ある教員が手を添えて平泳ぎの息継ぎのタイミングがつかめるように補助をしていました。そのような指導を見ていた水泳コーチが言いました。「グッド、コーチング。日本の先生はみんな水泳コーチができるのか。素晴らしい。」 Al Ghazali School は水泳が盛んで、今年のある水泳大会では1位、2位、3位を独占して、優秀校として表彰されたそうです。どの教員も自らが手本となり、補助をする水泳指導に驚いた様子でした。

プールをお借りすることで、本校の子供たちの学びに向かう姿勢、話を聞く態度、集団行動だけでなく、日本式教育を見ていただく良い機会のように思います。

学習指導要領には育成を目指す資質・能力の1つに「学びに向かう力、人間性等」があげられています。「学びに向かう力、人間性等」とは、社会や世界に関わり、よりよい人生を送るための資質・能力であり、学んだことを自分の意思で他者に影響を与える力を含みます。表現力、積極性、あきらめない気持ちや工夫する気持ちなどもこの「学びに向かう力」に含まれます。グローバル化がさらに加速していく社会を生きていく子供たちには、今まで身につけてきた「学びに向かう姿勢」を今後も磨き続け、この資質・能力をさらに高めてほしいと願っています。



2024年6月の行事予定			
	曜	主な行事	交流タイム
1	土		
2	日	第1回英検一次	
3	月	第2回ｽｯｰ教室(卓球)	
4	火		
5	水	第2回ｽｯｰ教室(バスケ)・避難訓練②	避難訓練
6	木	水泳学習・委員会活動③	
7	金		
8	土		
9	日		
10	月	第3回ｽｯｰ教室(卓球)	
11	火	内科歯科検診(8:30~)	
12	水	第3回ｽｯｰ教室(バスケ)・委員会集会①	委員会集会(執行部)
13	木		
14	金		
15	土	アラファト立儀・漢字検定	
16	日	犠牲祭休業	
17	月	犠牲祭休業	
18	火	犠牲祭休業	
19	水		
20	木		
21	金	授業参観・百人一首大会	
22	土		
23	日		
24	月	第4回ｽｯｰ教室(卓球)	
25	火		
26	水	第4回ｽｯｰ教室(バスケ)	なし・6年生(計画日)
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		

2024年7月の行事予定			
	曜	主な行事	交流タイム
1	月	期末テスト①	
2	火	期末テスト②	
3	水		たてわり活動
4	木	委員会活動④	
5	金		
6	土		
7	日	イスラム新年 第1回英検二次	
8	月		
9	火	G5~G9実テ①	
10	水	委員会集会②	委員会集会(執行部)
11	木		
12	金		
13	土		
14	日		
15	月	個人懇談①	
16	火	個人懇談②	
17	水	個人懇談③	なし・6年生(計画日)
18	木		
19	金	1学期終業式	
20	土		
21	日		
22	月	夏期休業日 夏期講習	
23	火	夏期講習	
24	水	夏期講習	
25	木		
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		



今年度からG6をリーダーとした縦割り班の活動を始めました。水曜日の昼休みに活動をしています。リーダーを中心に活動内容を考えています。

交流弁当の様子です。G1からG9の子供たちが縦割り班ごとに集まってお弁当を食べます。そのあとは引き続き交流タイムです

～アブダビ日本人学校 ホームページ～

アブダビ日本人学校 | アブダビ日本人学校はアラブ首長国連邦にある在外教育施設です。
(isaduae.com)